

Negocios v

Economía v Pymes v Green v Tech v Reviews

Vida v Viajes

Circulate Capital, inversionista en reciclaje de plásticos y economía circular, invierte en Polyrec S.A.S, Colombia

aria diversifica su portafolio con Cola & Pola Lima Limón

Regulación de IA en Colombia: Siete iniciativas buscan seguridad y ética en desarrollo tecnológico

El Congreso de la República tiene..

ACTUALIDAD: Bavaria diversifica su portafolio con Cola & Pola Lima Limón



TOP 5 HOY



Tesla implementa una reparación en 1,85 Millones de vehículos para proteger el capó | NEGOCIOS |



¡Perspectiva estable! Fitch Ratings afirma calificación de **Ecopetrol**



Bancos enfrentan desafíos para estabilizar activos y utilidades en medio de recuperación



Expocamacol 2024: Se esperan negocios por cerca de US\$1.000 millones



Flexibilidad energética: clave en la transición hacia un sistema





| COLOMBIA |



Escrito por: Angel Martinez | 30/07/2024 | 🐧 1 min.









Fitch Ratings ha reafirmado las calificaciones nacionales de largo y corto plazo de Ecopetrol S.A. en 'AAA(col)' con Perspectiva Estable y en 'F1+(col)', respectivamente. Además, ha mantenido las calificaciones de la emisión de bonos por \$1 billón en 'AAA(col)' y de la emisión de bonos y papeles comerciales por \$3 billones en 'AAA(col)' y 'F1+(col)'.

Según Fitch, estas calificaciones reflejan la estrecha vinculación de Ecopetrol con la de Colombia, cuyo riesgo emisor internacional (IDR) en monedas extranjera y local está calificado en 'BB+' con Perspectiva Estable. Las calificaciones consideran la importancia estratégica de Ecopetrol y su capacidad para mantener un perfil financiero sólido

Fitch destaca el fuerte vínculo de Ecopetrol con el perfil crediticio de la República de Colombia, que posee el 88.5% del capital total de la compañía. También subraya los fuertes incentivos del Gobierno colombiano para apoyar a Ecopetrol en caso de dificultades financieras, dada la importancia estratégica de la compañía para el país, ya que abastece prácticamente toda la demanda de combustibles líquidos en Colombia y posee el 100% de la capacidad de refinación del país.

La situación financiera de Ecopetrol se ve moderadamente afectada por la recepción de fondos del Gobierno colombiano a través del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (FEPC), destinado a compensar el margen de venta de gasolina y diésel en el mercado local a precios más bajos en comparación con el mercado de exportación. A junio de 2024, Ecopetrol estima que el monto acumulado en el FEPC fue cercano a COP12 billones. Fitch espera que el saldo en la cuenta del FEPC disminuya a medida que el Gobierno colombiano continúe realizando aumentos consecutivos de los precios minoristas de combustibles.



Durante 2022, el precio de la gasolina fue fijado en \$600 por galón y, adicionalmente, en \$4,220 por galón durante los primeros nueve meses de 2023. Asimismo, el 18 de junio de 2024 se publicó el decreto 0763, que iguala el precio internacional del diésel para grandes consumidores en Colombia, lo cual respalda la disminución del saldo del FEPC y reduce la volatilidad de caja.

EN CONTEXTO

Cannabis medicinal colombiano debuta en Polonia este año

COLOMBIA

Economía Colombiana mejora percepción, mientras inversionistas siguen cautelosos ante política

COLOMBIA

Gobierno radicó Presupuesto 2025 por \$523 billones y buscará ley de financiamiento por \$12 billones

COLOMBIA

Superfinanciera advierte sobre falsos permisos para transacciones con criptomonedas

COLOMBIA

Crecimiento destacado en exportaciones no mineras de Risaralda, Nariño, Huila y Magdalena

COLOMBIA

Impulso a negocios de mujeres víctimas del conflicto armado

COLOMBIA

